

Tannheimer Tal Presse-Information

Winter 2024/25

Die Vielfalt des Wintersports im Tannheimer Tal erleben

Die kalte Jahreszeit ist im Tannheimer Tal etwas ganz Besonderes. Der Winter lockt hier nicht nur mit verschneiten Bergen, wunderschönen Panoramen und unberührter Natur, sondern auch mit einer großen Vielfalt an Wintersportangeboten und Events.

Skifahren, Snowboarden, Langlaufen, Schneeschuhwandern und vieles mehr werden hier geboten. Vier charmante Skigebiete mit 33 Pistenkilometern sowie ein Langlaufparadies mit 140 Loipenkilometern warten darauf, entdeckt zu werden. Zudem verspricht das Tannheimer Tal durch die Lage auf 1.100 Metern Höhe weitestgehend schneesichere Bedingungen.

Skigenuss im Tannheimer Tal: Tirols Geheimtipp

Für einen unvergesslichen Ski- oder Snowboard-Urlaub ist das Tannheimer Tal die perfekte Wahl. Dank der vignettenfreien Anreise und der Nähe zur bayerischen Grenze beginnt der Urlaub hier ganz entspannt. Mit vier charmanten Skigebieten und insgesamt 33 Pistenkilometern wird Abwechslung großgeschrieben. Ob in Grän, Zöblen, Schattwald oder Tannheim – die Pisten sind stets nur einen Katzensprung entfernt. Die kostenlose Nutzung des Skibusses für Gäste mit Gästekarte macht das Erkunden der Skigebiete noch einfacher. Darüber hinaus sorgt die günstige Hanglage der Pisten im Tannheimer Tal für abwechslungsreiche Abfahrten. Durch die Ausrichtung bleibt der Schnee länger liegen, wodurch Skifahrer:innen und Snowboarder:innen beste Bedingungen vorfinden. Die Skigebiete garantieren zudem perfekt präparierte Pisten, sonnenverwöhnte Hänge und genussvolle Abfahrten. Für den Nachwuchs stehen drei Kinderländer bereit: das Ice Age-Kinderland in Tannheim, der Pumucklhang in Zöblen und die Märchenwiese in Grän. Skischulen und Skiverleih sorgen für einen reibungslosen Start ins Schneeabenteuer – und die Bergbahnen im Tannheimer Tal bieten eine breite Palette an Skipässen.

Von Genussrouten bis Wettkampstrecken: das Langlaufparadies Tannheimer Tal

Wer Interesse am Langlaufsport hat, ist im Tannheimer Tal mit seinen 140 Loipenkilometern bestens aufgehoben. Genussrouten ohne Steigung, panoramareiche Rundloipen oder Wettkampfstrecken – hier findet das Langlauf-Herz alles, was es sucht. Egal, ob man den

klassischen Stil oder doch lieber die Skating-Technik bevorzugt. Von der sehr guten Qualität des weitläufigen, schneesicheren Loipenangebots zeugt auch das Loipengütesiegel Tirol, welches die Region seit Jahren auszeichnet. Eingebettet in die malerische Bergwelt der Allgäuer Alpen, ist das Tannheimer Tal auch Gastgeber der Event-Serie "Läuft bei uns". Die Teilnehmer:innen erwartet eine gelungene Mischung aus sportlichen Herausforderungen und unvergesslichen Naturerlebnissen. Von Dienstag, 25. Februar, bis Donnerstag, 27. Februar, bietet "Läuft bei uns" die ideale Gelegenheit, Langlaufen auf moderne Weise zu erleben. Von 10 bis 15 Uhr können Interessierte an einem Techniktraining mit erfahrenen Langlauftrainerinnen und -trainern aus den heimischen Skischulen teilnehmen. Langlaufski, Stöcke sowie Schuhe stehen vor Ort zur Verfügung – bereitgestellt von FISCHER SKI und ATOMIC, die mit ihren Experten-Teams vor Ort sind und individuelle Beratung anbieten. Das Beste ist: Techniktraining, Rahmenprogramm sowie Verleih sind kostenlos. Neben dem sportlichen Angebot ist dank eines abwechslungsreichen Rahmenprogramms mit Chillout-Musik, gemütlichen Sonnenliegen und warmen Getränken auch Erholung zwischen den Trainingseinheiten garantiert.

Winterwandern mit beeindruckenden Panoramen

Im Tannheimer Tal warten 81 Kilometer Winterwanderwege darauf, entdeckt zu werden. Von gemütlichen Talspaziergängen bis hin zu Gipfeltouren ist für jeden Geschmack etwas dabei. Ein Highlight ist die Wanderung zum Vilsalpsee: In etwa einer Stunde führt der Weg durch das Naturschutzgebiet zu diesem malerischen Juwel, das sich im Winter von seiner ruhigen, verschneiten Seite zeigt. Für ambitionierte Wanderinnen und Wanderer lockt die Tour zum Gipfel des Neunerköpfle. Von der Bergstation führt ein familientauglicher Weg über 2,2 Kilometer zum höchsten Punkt auf 1.900 Meter, wo das größte Gipfelbuch der Alpen und ein traumhafter Blick über das Tal und in die Allgäuer Alpen warten. Nach der Aktivität laden Gasthöfe zu Tiroler Spezialitäten ein. Auch Schneeschuhwandern durch die unberührte Tiroler Bergwelt erfreut sich großer Beliebtheit. Mit Schneeschuhen, Wanderschuhen und Stöcken kann die Entdeckungsreise beginnen – am besten begleitet von einem ortskundigen Guide. Ein besonderer Tipp ist die Lohmoos-Runde, ein zwölf Kilometer langer Weg, der durch das verschneite Hochmoor Lohmoos führt. Die Route beginnt in Tannheim, verläuft Fuße des über den Höhenweg am Einsteins nach Zöblen begeistert und mit einem weiteren Höhepunkt: dem Zugspitzblick. Um diesen Ausblick zu genießen, biegt der Gast am Häldeler Berg links ab und folgt der weiteren Beschilderung zum Panoramablick. Informationen zu geführten Touren und weiteren Attraktionen verspricht ein Blick in den Veranstaltungskalender.

(4.927 Zeichen)

Weitere Informationen sowie Download Text und Bild unter:

content.tirol.at

www.press-service.info/tannheimertal-de





Pressekontakte:

Tourismusverband Tannheimer Tal

Vilsalpseestraße 1 • A-6675 Tannheim www.tannheimertal.com/service/presse Tel. +43 5675 6220-0

Eva-Maria Weinfurtner • eva.weinfurtner@tannheimertal.com Michael Keller • michael.keller@tannheimertal.com Markus Wagner • markus.wagner@tannheimertal.com

TOC Agentur für Kommunikation

Münchner Straße 150 • D-83703 Gmund am Tegernsee www.toctoc.info

Tel. +49 8022 915970

Thomas Ammer • thomas.ammer@toctoc.info